



Zeltlager des TV Mützenich mit 35 Kindern auf dem Sportplatz

35 Kinder und eine Menge Helfer machten das diesjährige Zeltlager des TV Mützenich zu etwas ganz Besonderem. Am Wochenende des 3. September verbrachten sie zwei Tage auf dem Mützenicher Sportplatz. Ob Schubkarrenrennen, Nagelklopfen, Bastelaktionen oder eine geheimnisvolle Nachtwanderung mit verstecktem Schatz aus echten Goldtalern. – für jeden abenteuer-

lustigen Teilnehmer war etwas dabei, was für ordentlich Stimmung sorgte. Auch Verpflegung war reichlich vorhanden und bestand aus Waffeln, Kuchen, Riesenobstspießen, Grillwürstchen und Pommes sowie Stockbrot nach der sagenumwobenen Nachtwanderung. Insgesamt war es eine harmonische Truppe, die sich dort in Mützenich zusammengefunden hatte und trotz

des einen oder anderen Regentropfens am Sonntagmorgen noch viel Spaß hatte. „Ich denke, dass alle noch etwas Schlaf nachholen müssen“, beschreibt Heike Steffens, eine Betreuerin der Veranstaltung, lachend die Lage. Nach diesem gelungenen Wochenende steht vor allem eines fest: Auch nächstes Jahr wird in Mützenich wieder ein Zeltlager stattfinden.